

Polsek Lingsar Dorong Ketahanan Pangan Lewat Pemanfaatan Pekarangan Sekolah

Syafruddin Adi - MATARAM.SUARADAERAH.CO.ID

Jan 18, 2025 - 14:16



MATARAM, NTB – Dalam mendukung program ketahanan pangan yang dicanangkan pemerintah, Polsek Lingsar terus mengajak masyarakat untuk memanfaatkan lahan pekarangan yang tidak terpakai menjadi lahan bergizi. Langkah ini bertujuan untuk meningkatkan ketersediaan pangan bergizi sekaligus mendukung kesejahteraan masyarakat setempat.

Salah satu inisiatif terbaru dilakukan melalui kunjungan Bhabinkamtibmas Polsek

Lingsar ke SDN Duman di Dusun Duman, Desa Duman, Kecamatan Lingsar, Kabupaten Lombok Barat. Dalam kunjungan tersebut, Bhabinkamtibmas memantau langsung pemanfaatan pekarangan sekolah yang telah diubah menjadi lahan bergizi oleh pihak sekolah dengan menanam berbagai jenis sayuran.

Selain membantu merawat dan memelihara tanaman, Bhabinkamtibmas juga memberikan imbauan kepada pihak sekolah untuk mendorong warga masyarakat di sekitarnya agar melakukan hal serupa di pekarangan rumah mereka.

Dukungan Polri untuk Ketahanan Pangan

Kapolsek Lingsar, Iptu Ida Bagus Suwendra, S.H., menyampaikan bahwa kegiatan ini adalah bentuk nyata komitmen Polsek Lingsar dalam mendukung program pemerintah di bidang ketahanan pangan.

“Upaya ini bertujuan agar masyarakat memanfaatkan lahan yang ada secara maksimal, sehingga dapat menghasilkan pangan bergizi yang bermanfaat. Dengan pemeliharaan yang baik, hasil dari lahan bergizi ini diharapkan bisa membantu memenuhi kebutuhan pangan keluarga,” ujar Kapolsek.

Peran Pendidikan dalam Mendorong Ketahanan Pangan

Pemanfaatan pekarangan sekolah sebagai lahan bergizi juga menjadi langkah edukatif untuk mengenalkan pentingnya pertanian kepada siswa sejak dini. SDN Duman menjadi salah satu contoh bagaimana sektor pendidikan dapat berkontribusi dalam mendukung ketahanan pangan.

Respons positif dari pihak sekolah dan masyarakat sekitar menunjukkan bahwa program ini tidak hanya bermanfaat secara ekonomi tetapi juga mempererat sinergi antara Polri, pendidikan, dan masyarakat.

Dengan pendekatan yang menyeluruh ini, diharapkan ketahanan pangan di wilayah Lingsar dapat terwujud secara berkelanjutan, mendukung visi pemerintah untuk masyarakat yang lebih sehat dan sejahtera. (Adb)